

Comenzó en Cuba Taller Nacional de Ciencias Básicas Biomédicas



La Habana, 16 abr (RHC) El VI Taller Nacional de Ciencias Básicas Biomédicas comenzó este 17 de abril en La Habana, como parte de las actividades por el aniversario 55 de la fundación del Instituto de Ciencias Básicas y Preclínicas Victoria de Girón.

Médicos, Estomatólogos, Licenciados en Enfermería y otros profesionales y técnicos de las Ciencias Médicas y Biológicas que trabajan o investigan en las áreas de las Ciencias Básicas Biomédicas, participarán en la cita que concluirá el próximo día 21, que coincide con la Semana de la Victoria y está dedicada al aniversario 55 de la heroica gesta de Playa Girón.

Propiciar la elevación del nivel científico de los claustros de profesores en las Universidades de Ciencias Médicas e impulsar la superación e investigación científica en las Ciencias Básicas Biomédicas, figuran entre los objetivos del encuentro, anunció Cosme Moré, jefe de divulgación e Información de la Universidad de Ciencias Médicas de La Habana.

En el cónclave se desarrollarán cursos, entrenamientos, presentaciones orales y conferencias magistrales relacionadas con las enfermedades metabólicas, la antropología biomédica en grupos

vulnerables, la hipertensión arterial, el estrés oxidativo y su relación con diferentes procesos patológicos, los modelos experimentales en la investigación en ciencias básicas, y la neuroprotección en dolencias neuro y heredo degenerativas.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/127260-comenzo-en-cuba-taller-nacional-de-ciencias-basicas-biomedicas>



Radio Habana Cuba